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Voto de Pedro Haces no aparece en acta; aún sin él se 

tiene la mayoría: Sheinbaum 

Haces Barba aclaró que no estuvo presente en la sesión del 30 de 
octubre en el Pleno ya que se encontraba atendiendo asuntos de la 

Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de 
México (CATEM) 

 

La presidenta Claudia Sheinbaum aseguró este martes que aun sin el 
voto de Pedro Haces en favor de la iniciativa de supremacía 
constitucional, Morena y aliados tienen la mayoría en la Cámara de 
Diputados. 

"Ayer le pregunté al coordinador parlamentario, a Ricardo Monreal, lo 
que es oficial es el acta de esa sesión y ahí no aparece el voto del 
diputado Pedro Haces. Es lo que es legal, más allá de las pantallas. 
Que, por cierto, de todas maneras se tienen las dos terceras partes", 
dijo. 

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/11/5/pedro-haces-con-azucena-no-fui-serie-mundial-atendi-reunion-de-catem-en-washington-839670.html
https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/11/5/pedro-haces-con-azucena-no-fui-serie-mundial-atendi-reunion-de-catem-en-washington-839670.html
https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/11/5/pedro-haces-con-azucena-no-fui-serie-mundial-atendi-reunion-de-catem-en-washington-839670.html
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Su comentario se da luego de que exhibieran que Pedro Haces, 
diputado de Morena, no estuvo presente durante la votación con la que 
se aprobó la reforma conocida como 'supremacía constitucional'. Y pese 
a su 'falta', por medio de redes sociales se viralizó el tablero en 
donde aparece el voto del legislador a favor de la iniciativa. 

Pedro Haces: 'no fui a Serie Mundial, atendí reunión de CATEM' 

Haces Barba aclaró que no estuvo presente en la sesión del 30 de 
octubre en el Pleno ya que se encontraba atendiendo asuntos de la 
Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de 
México (CATEM), la cual lidera. A la par, negó haber acudido a Nueva 
York al partido de la Serie Mundial entre los Yankees y los Dodgers. 

En entrevista con Azucena Uresti en Fórmula Noticias, el legislador 
indicó que su presencia en Estados Unidos se debió a una reunión que 
sostiene todos los meses en las oficinas de la CATEM en Washington 
D.C. y que en dado caso de haber acudido al encuentro deportivo, no 
tendría ningún reparo en aceptarlo.  
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